

Pide a Samuel Moreno que renuncie

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Octubre de 2014 22:18

HERMOSILLO, Son., Octubre 20 de 2014.- Un joven priista se sintió agraviado por lo que considera una desafortunada expresión de Samuel Moreno Terán, destacado miembro de ese partido y actual líder tricolor en el Congreso del Estado de Sonora.

El texto que envía lo explica todo:

“Estimados compañeros priistas y sociedad en general:

Mi nombre es Germán Uribe Moreno, tengo 19 años y como algunos de mis compañeros priistas el día 4 de Octubre tuve la gran oportunidad de tomar protesta como consejero político estatal, esto es un orgullo para mi persona, ya que me considero un joven con la convicción necesaria para poder junto con muchos otros priistas, llegar a tener una mejor sociedad, una sociedad próspera mediante un gobierno justo y HONESTO.

Así mismo, estoy seguro que el próximo año, mi partido regresará a la gubernatura y se hará justicia, para los sonorenses que tanto hemos sufrido en estos 5 años de mal gobierno, 5 años de extrema corrupción y mentiras, 5 años de vergüenza para Sonora y sus ciudadanos.

Yo estoy convencido que este mal gobierno se irá pronto, para dar paso a uno mejor, a un gobierno honesto y con la mayor convicción de hacer las cosas bien para y con los sonorenses.

Pero esta carta la escribo para hablar sobre el coordinador de la bancada de mi partido en el congreso del estado.

Como algunos ya saben, el señor Samuel Moreno Terán comentó la semana pasada en el pleno del congreso del estado que los priistas “somos” corruptos pero que los panistas nos “ganaron”.

Pide a Samuel Moreno que renuncie

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Octubre de 2014 22:18

Su comentario, ofende a la mayoría de las personas que somos parte del partido, ya que NO todos somos corruptos, en este partido somos más las personas que queremos un mejor Sonora y un mejor México. Queremos un Sonora sin mentiras, un Sonora sin corrupción, un Sonora del cual sus ciudadanos podamos estar orgullosos.

Así que por medio de la presente le pido al diputado Samuel Moreno que no dañe a nuestro partido, yo no sé si usted ha sido corrupto, en los puestos públicos que ha tenido, yo no sé si ha hecho dinero a base de actos ilícitos, pero algo si se, usted se autodenominó corrupto en el momento que dijo que “somos” corruptos, así que le pido de la manera más atenta no hablar en nombre de todos los priistas, ya que en nuestro partido somos muchas más las personas honestas y preparadas para afrontar el futuro y devolverle a los sonorenses su Estado, un Estado que ha sido fuertemente dañado por personas corruptas como los que están ahora al frente de Sonora.

El video donde usted hace estas terribles y difamantes afirmaciones para sus copartidarios circula por las redes sociales, llegó a mis manos y sinceramente verlo fue toda una vergüenza, este video es una herramienta para que la oposición dañe a nuestro partido hoy y en el proceso electoral, es una herramienta para dañar la credibilidad de los priistas honestos que afortunadamente somos muchos más de los que no lo son, así que le pido renunciar a la coordinación de los diputados priistas en el congreso local para que no nos siga dañando, le pido renunciar como una muestra de disculpa hacia los priistas y hacia los sonorenses en general, le pido renunciar para mostrar su verdadero arrepentimiento con actos, no solo con palabras, ya que usted mandó una carta pidiendo disculpas, pero las disculpas con puras palabras ya no son creíbles hoy en día, se necesitan actos, así que si usted tiene dignidad, le pido renunciar para que deje de dañar a nuestro partido, ya que de seguir en el puesto seguirá hablando a nombre de la mayoría que no somos corruptos.

Estas declaraciones muestran una total incongruencia de su parte a los estatutos de nuestro partido, muestran una total decepción para el priísmo sonorense, muestran una falta de respeto hacia la sociedad sonorense, así como hacia los que lo han ayudado a llegar a donde está.

Así que le repito: renuncie a la coordinación de la bancada priista en el congreso local, ya que sus actos y sus palabras son toda una vergüenza para el priísmo sonorense.

Nota: Esta carta va dirigida al priísmo sonorense, a la sociedad en general y a los medios de comunicación locales y nacionales.

Pide a Samuel Moreno que renuncie

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Octubre de 2014 22:18

Tengo la confianza en que los medios de comunicación publicaran esta carta, ya que confío que son medios imparciales que quieren lo mejor para nuestro estado y para nuestra nación, confío en que usan su poder mediático para hacer el bien y ayudar a la sociedad.

Así mismo pido a mis compañeros priístas y a la sociedad en general que difundan este mensaje, ya que sería una pena que mucha gente honesta pierda su credibilidad por culpa del señor Samuel Moreno Terán.

Atentamente:

Uno de muchos priístas honestos